

# 通所リハビリだより

Vol.227

## 2025年3月号

2025年は去年に続き寒暖の差が激しく、日本の四季の厳しさと風景の変化の美しさを体感しています。時折暖かい日もあり、徐々に春の近さを感じられるようになりました。この時期は季節の変わり目でもあります。どうか健康管理に気を付けてお過ごしください。



## ★★2月に行われた行事を紹介★★

通所リハビリで2月に開催された行事を写真でご紹介します



通所リハビリに鬼襲来！



さあ、皆で鬼退治です！



鬼は外！福は内！



皆さまのおかげで鬼は退散しました



ところで赤鬼・青鬼は誰なんでしょう。。



節分の行事食です。いなり寿司でした。

ボランティア(りんごの森)の皆さんが素敵な歌声を披露して下さいました。



# 今月の予定



- ★ ひばりの会 3/3(月) 3/11(火) 3/20(木)
- ★ お誕生日会 3/17(月)～3/22(土)



「3月生まれの皆さま、お誕生日おめでとうございます！」

## 嬉しい 作文

昨年9月にLCMミュージックスクールの生徒さんたちが、オルガン演奏を、披露してくださいました。その時の事を小学校2年生の男の子が作文にしたところ、川崎の文詩集に選ばれて掲載されたそうです。とても可愛らしく、上手に書いてくれています。是非、皆さまもご覧ください。



文誌集「かわさき」  
69号

### 元気をもらったろう人ホーム

ピアノきょうしつのみんなといっしょにろう人ホームでボランティアをしました。おじいちゃんおばあちゃんは家づくにあえないので元気をあげにオルガンをひきに行きました。ボランティアの人は十人いました。ぜんいんちがうきよくをひきました。ぼくは、ジエイポップのきよくをひきました。このきよくはぼくもすきなアニメのはじめにながれてくるきよくです。いつもアニメを見るときにきいていたきよくなので、ひけてよかったです。えんそうする前に、おじいちゃんが、「がんばれ。」とはげましてくれたり、ひいているときにうちわではげましてくれました。ひき終わったときにはおじいちゃんが、



「じょうずだったぞ。」  
と言ってくれました。

おじいちゃんおばあちゃんが、思っていたよりもたくさんで四十人くらいいました。ましがえなようにひかなきやと思いましたが、れんしゅうのときはきんちようしてあせをかいてしまけれど、にぎわっていたからあせをかきませんでした。本ばんでは一回もましがえなひけたのでよかったです。

おじいちゃんおばあちゃんに元気をあげに行つたのに、ぼくが元気をもらっちゃいました。みんながおできてくれて、元気そううれしかったです。



LCMミュージックスクールの皆さん  
ありがとうございました。  
また、是非お越しください！

## 施設からのお知らせ

最近、持ち主不明の落し物や忘れ物が増えてきています。通所にご持参頂くお荷物(かばん、杖、上着、お着替えの衣類など)、今一度、記名のご確認とご協力をよろしくお願い致します。